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NOTA INFORMATIVA 

 

 

Marco Costa satisfeito com obra desenvolvida pelo Governo na ilha do Pico 

  

O deputado do PSD/Açores Marco Costa manifestou-se hoje satisfeito com a obra desenvolvida pelo 

Governo Regional dos Açores na ilha do Pico, nos últimos dois anos. 

 

O parlamentar social-democrata falava à comunicação social, à saída de uma reunião com a Associação 

Comercial da Ilha do Pico, realizada em São Roque do Pico, a marcar o último dia das Jornadas 

Parlamentares. 

 

Num balanço às Jornadas Parlamentares, o deputado traçou um quadro positivo: “Estamos satisfeitos com 

a obra desenvolvida pelo atual Governo Regional dos Açores nos últimos dois anos, sem deixar de estar 

atentos a questões que ainda estão pendentes”, salvaguardou. 

 

Marco Costa demonstrou “confiança na análise correta e nas decisões mais responsáveis por parte do 

Governo Regional atual, no que respeita a matérias mais prementes para o desenvolvimento 

socioeconómico do Pico”. 

 

O parlamentar social-democrata destacou os empreendimentos realizados no setor das Pescas, 

contribuindo para a cadeia de valor junto dos armadores, e que vão desde a capacidade de armazenamento 

de pescado com o novo Entreposto Frigorífico da Madalena do Pico, a par da transformação de pescado. 

 

“Foi uma aposta correta, decidida e afirmativa deste Governo Regional”, realçou o deputado do 

PSD/Açores. 

 

Para Marco Costa, “a ilha do Pico também num momento de maior valorização da carne dos últimos 20 

anos, estando previstos investimentos, como o Matadouro, que irão qualificar os produtos que já temos e 

levá-los ao mercado a valores cada vez melhores”. 

 

O deputado do PSD/Açores congratula-se com o facto de “o ano 2022 ter sido um ano de recordes na área 

do turismo no Pico e a nível regional: mais desembarques, maior número de voos, aumentos nas dormidas, 

na restauração e hotelaria”. 

https://psdacores.us9.list-manage.com/track/click?u=b8c261be7a4820be01ebe07ad&id=03ffbbf84e&e=70846d37f4
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Segundo o parlamentar social-democrata, “esta ilha tem um produto diferenciado que continua a afirmar-

se no contexto da Região. Visitámos empreendimentos. Existem outros empreendimentos em construção 

e os relatos são de muito otimismo no trajeto da sua afirmação no Turismo, independentemente do 

problema da falta de mão de obra”. 

 

O deputado do PSD/Açores Marco Costa garantiu ainda “estar atento ao processo de requalificação dos 

caminhos agrícolas que deverá avançar em 2023, num investimento superior a um milhão de euros, no 

âmbito do Plano e Orçamento”. 

 

O parlamentar social-democrata eleito pelo Pico saudou assim a aposta do Governo Regional na 

recuperação da rede viária, volvidas mais de duas décadas de se encontrarem “entregues a um estado de 

abandono total”, apontou. 

 

“Sendo uma preocupação enorme, transversal a todos os concelhos do Pico, vamos acompanhar de forma 

muito próxima todo o processo”, garantiu Marco Costa. 

 

Trata-se de uma rede “de quase 400 quilómetros que poderão contar inclusivamente com apoio de fundos 

comunitários como o PEPAC”, concluiu. 

 

 

Horta, 12 de janeiro de 2023 

Tatiana Silveira Silva 

Secretária do Grupo Parlamentar do PSD 

tsilveira@alra.pt 


